



## Más de 10 mil personas asistieron a la Gran Fiesta de la Infancia

**SOCIAL.** Evento organizado por la AIA se consolida como la mayor fiesta por la infancia, clave para el desarrollo integral de los niños y niñas de la Región.

### Redacción

[cronica@mercurioantofagasta.cl](mailto:cronica@mercurioantofagasta.cl)

Solo el 42% de los niños y niñas de la Región fue matriculado durante el 2023 al sistema de educación preescolar, lo que ubica a la región como la de menor cobertura en este grupo etario en el país, según el Informe de Caracterización de la Educación Parvularia. Realidad que afecta directamente al desarrollo en una etapa crucial, ya que expertos afirman que entre los 0 y 6 años se sientan las bases para el aprendizaje social, cognitivo y emocional.

Ante este escenario, la Asociación de Industriales de Antofagasta, AIA, brindó un espacio de aprendizaje, juego, entretenimiento y conexión familiar, a través de la gran fiesta por la infancia "Los Niñ@s son Nuestro Norte", que convocó a más de diez mil personas que concurren durante la jornada al Recinto Ferial y de Actividades Comunitarias AIA.

"Queremos que la comunidad sienta suyo este recinto al abrir las puertas para eventos de este nivel, que propician espacios de encuentro, de sana diversión y aprendizaje por medio de las artes, la cultura y el deporte; es nuestro compromiso entregar instancias que nos unan como comunidad", puntualizó Fernando Cortez, Gerente General de AIA.

Fútbol, kárate, muro de es-



LA DEPORTISTA OLÍMPICA NATALIA DUCÓ TAMBIÉN PARTICIPÓ DEL MASIVO EVENTO.

calada, zumba, entre otras, fueron parte del gran número de actividades deportivas que hubo en esta fiesta. El arte se hizo presente con teatro, cine y cuentacuentos. Además, se organizó una jornada de adopción canina, muestras de las cuatro ramas de las Fuerzas Armadas, concurso de cocina, fomento a las carreras STEM por medio de robótica, ciencia, impresión 3D y mucho más.

Un especial momento fue el conversatorio sobre neurodiversidad y prevención del bullying, liderado por Diego Infante, influencer TEA, y la charla sobre superación ante la adversidad que compartió Flo-

rencia Catalán, embajadora de Teletón Calama.

### COMPROMISO POR INFANCIA

Durante el acto de inauguración de la fiesta, diversas instituciones, autoridades y empresas firmaron un compromiso por la infancia regional, para aunar esfuerzos en directo beneficio de los niños y niñas de la región. Una muestra del accionar de la AIA y sus empresas socias estratégicas, con el bienestar y desarrollo de la infancia en la región.

Verónica Silva, subsecretaria de la Niñez, destacó este evento como el más grande por la infancia a nivel país, "es-

te es un espacio único de unión familiar, aprendizaje y diversión; como sociedad tenemos la responsabilidad de propiciar estas instancias, que fomentan el desarrollo integral de niños y niñas, y eso ha quedado plasmado en esta jornada".

El espectáculo principal estuvo a cargo de la banda infantil Los Frutantes, que fue furor en Kidzapalooza 2022 e hizo su debut en esta oportunidad en Antofagasta. Un espectáculo ampliamente aplaudido que hizo cantar y bailar a los miles de asistentes, a través de canciones con valiosos mensajes sobre la vida sana y la buena alimentación. ☞